



El Alcobendas, rey de Copas ante el Burgos

RUGBY **TERCER TÍTULO SEGUIDO**



Los madrileños vencen en la final por 13 a 37

EFE

El Alcobendas conquistó su tercera Copa del Rey consecutiva después de apabullar al Universidad de Burgos por 13 a 37 en la final disputada en Albacete. El encuentro tuvo algo más de una hora de máxima intensidad y dominio alternativo, con mejor lectura de juego en los últimos metros y mayor eficacia por parte madrileña, aunque su oponente no le perdió la cara a la final y siguió buscando sus opciones.

Comenzó dominando en el marcador el cuadro burgalés merced a un golpe de castigo que transformó Weersma cuando no se había llegado ni al minuto de juego y que colocó el 3-0 a su favor. Pronto, el primer ensayo del Alcobendas, unido a un golpe de castigo, volteó el marcador hasta el 3-17. Al filo del descanso, el Universidad de Burgos consiguió su primer ensayo ratificado, que le otorgó opciones en el segundo periodo (10-22).

Salió más motivado un cuadro burgalés que trataba de avanzar a través de méls en los primeros cinco minutos de la segunda mitad, aunque al igual que en la primera parte tenía muchas dificultades para aproximarse a la línea de ensayo. Pasado el cuarto de hora serían los 'amarillos' los primeros en marcar a través de un golpe de castigo que les acercó a menos de nueve puntos (13-22).

Pero las esperanzas burgalesas comenzaron a agotarse en el minuto 72, momento en el que Molinero robó un balón, se recorrió solo 15 metros para lograr un ensayo que, unido al puntapié de transformación de Javier López decantó de lado granate la final (13-32).

Otra cabalgada de Perotti se convirtió en un ensayo que selló la tercera victoria consecutiva en las recientes finales de Copa del Rey, tras cerrar el marcador en un contundente 13-37 en medio de la ovación de 5.000 espectadores. ●

CERCA DE 5.000 AFICIONADOS SIGUIERON LA FINAL EN EL CAMPO



Los jugadores, con la Copa.

MARTA GALLARDO